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Тема урока

     Учимся писать       
суффиксы – ЕЦ-, -ИЦ-  и 
сочетания –ЕЧК- и - ИЧК-



Проверь себя

Братец
Умелец
Красавец
Мудрец

Красавица
Умелица
Сестрица
Умница

? ?



Алгоритм

1. Выделяю корень
2. Если слышу [ иц ]  ?
3. Определяю род
5. М.р. –ец-  
    ж.р. –иц-





1 группа

Скворец
холодец
боец
мудрец
братец
морозец

-ЕЦ-



2 группа
          Лужица
      лисица
      курица
      умница
      тигрица
      орлица
      львица 

-ИЦ-



Вывод:
⚫ В именах существительных мужского 

рода пишется суффикс  -ец-

⚫ В именах существительных женского 
рода пишется суффикс  -иц-



Понаблюдай за сочетаниями 
–ичк-, -ечк-

сестрица – сестричка
водица – водичка
лисица – лисичка

пуговица - пуговичка

ватрушка – ватрушечка
ложка – ложечка

книжка – книжечка
кошка- кошечка



Вывод:
*  Сочетание  -ичк- пишется в словах, 

образованных от слов на –ица
сестрица – сестричка

* В остальных случаях пишется 
сочетание  -ечк



Проверь себя

Вода – водИЧКа
  Клубника – клубнИЧКа
Лисица – лисИЧКа
Чашка - чашЕЧКа 



Спасибо за

сотрудничество


